



# 迎春



新年あけましておめでとうございます。  
市民の皆さまにおかれましては、輝かしい希望あふれる  
新春をお迎えになられたことと心よりお慶び申し上げます。

議長 比与森 光俊

## 改革そして飛躍

平成30年は、市議会議員選挙が実施され、市民の皆さまからは市政全般に、また、市議会に対し数多くのご意見を賜りました。あらためて感謝とお礼を申し上げます。本年も皆さまの負託にお応えできよう全力で議会活動に取り組んでまいります。

少子高齢化や産業振興・防災対策・過疎化対策等、本市の課題は山積しています。どれひとつ置き去りにはできません。子育て支援を含めた教育の充実も重要な課題です。小さな一歩であっても前進することが求められています。「住みたくなくなる香美市」「住んで良かった香美市」どこまでも、いつまでも、この目標が崩れることはありません。

昨年の改選後、最初の10月定例会では、議会改革推進特別委員会と協働・参画調査研究特別委員会を設置しました。それぞれの委員会では直面する課題としっかりと向き合い、議会改革のさらなる推進、そして、希望あふれる香美市を目指し、具体的に何をすべきかの協議を開始しました。

開かれた議会を目指し開催してまいりました議会報告会も、市民の皆さまからの声をより多く聞くことのできる充実した報告会となるよう、協議を重ね取り組んでまいります。今後とも、よろしくお願いたします。



本年は、平成の元号最後の年となります。4月30日、退位の日。5月1日、即位の日。昭和から平成、そして平成から……。昭和が少し遠くなることには一抹の寂しさも感じる場所です。どのような元号になるのか興味のある一方、天皇、皇后両陛下のご健康とご長寿を願うところでございます。

本年も市議会に対し温かくも厳しいご意見、そして、ご指導を賜りますようお願いいたします。皆さまにとりまして幸多き年となりますことを心からご祈念申し上げます。市議会を代表しまして新年のご挨拶とさせていただきます。



保育園のたこ揚げ大会